

La campagne s'est achevée dimanche soir, sur une belle victoire ! A Laxou, Hervé Féron a obtenu 55% des suffrages, en gagnant à chaque fois sur l'ensemble des bureaux de vote.

Cette performance, il la doit en particulier aux militants et sympathisants de Laxou qui l'ont soutenu, qui se sont investis chaque jour à ses côtés sur le terrain.

Hier soir, la section socialiste de Laxou s'est donc réunie autour d'un repas convivial pour fêter la victoire comme il se doit ! Hervé Féron a profité de ce moment particulièrement émouvant pour remercier la secrétaire de section et toute son équipe pour leur présence de tous les instants, Pierre Baumann, conseiller général du canton de Laxou/Villers, Christophe Gérardot et tous les élus laxoviens ! Il reste encore de belles campagnes à mener et de belles victoires à la clé !



*Les militants et sympathisants sont venus nombreux hier soir participer à la fête.*



*Avec Evelyne Gareaux et la secrétaire de section. Le travail en commun va continuer pour d'autres victoires !*